



Diputados insisten comparezca *Luis Cresencio Sandoval*





Diputados insisten que **Luis Crescencio Sandoval** debe informar sobre *hackeo* a Sedena

TANYA ACOSTA/VERENICE TÉLLEZ

Los diputados panistas no quitan el dedo del renglón e insisten en que **el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, debe asistir al encuentro que le han solicitado para explicar de manera formal, clara, convincente sobre las razones por las que se pudo registrar este tremendo hackeo a los correos privados de la dependencia.**

Carlos Alberto Valenzuela, diputado del PAN, dijo que "el que nada debe nada teme" al referirse a **Luis Crescencio Sandoval**, por negarse a comparecer en la Cámara de Diputados.

"En primer lugar, pareciera que hay algo que ocultar. Como dicen por ahí: el que nada debe nada teme. Hacemos de nuevo la invitación, no solo al secretario de la Defensa, sino al resto de los secretarios; hay muchos que no han comparecido", dijo el legislador panista.

Por otra parte, el diputado

Valenzuela indicó que su partido buscará una reforma para que los funcionarios federales estén obligados a "contestar los que los legisladores preguntan en sus comparecencias".

Vale la pena destacar que **Luis Crescencio Sandoval** canceló la reunión prevista para este martes con una comisión de diputados para hablar sobre el *hackeo* que sufrió la Sedena por parte del grupo **Guacamaya**.

El motivo, según **Sandoval**, fue una carta institucional de un legislador de Movimiento Ciudadano que le pareció "irrespetuosa"; pues el documento le señalaba al general su negativa de acudir al recinto del Poder Legislativo y condicionar que el encuentro se llevara a cabo en instalaciones militares.

Por lo que **Adán Augusto López Hernández**, secretario de Gobernación (Segob), salió en defensa de **Luis Crescencio Sandoval**; para explicar que el titular de la Sedena no está obligado a rendir cuentas a los legisladores.



Luis Crescencio Sandoval, titular de la Sedena